

Dimanche dernier, il a passé dans la paroisse de Ste. Anne de la Pérade, un coup de vent qui a renversé plusieurs granges.

Les vaisseaux maintenant dans le port de cette ville, sont ;— l'*Idris*, l'*Amethyst*, le *Shakespeare*, l'*Emerald*, le *Hope*, arrivé Mercredi, et le *Molson*, arrivé hier. L'*England* et l'*Orion* sont au pied du courant, sur leur départ.

On a commencé à creuser autour de la petite île, en face du port, pour y élever un quai. Selon le *Montreal Gazette*, ce quai formera une figure à six côtés inégaux. Le côté en face de la ville aura 337 pieds de longueur. Le 2<sup>eme</sup>. dans la direction de l'église de Bonsecours et sur lequel sera appuyé le pont de communication entre l'île et le rivage, n'aura que 84 pieds de long. Le 3<sup>eme</sup>. côté, vis-à-vis l'île Ste. Hélène, sera de 193 pieds. Le 4<sup>eme</sup>. en dehors du côté du chenail ainsi que celui tourné vers Laprairie, mesureront 180 pieds chacun ; enfin le 6<sup>eme</sup>. en face du quai de Moreau, n'aura que 98 pieds : la surface extérieure du quai de l'île formera en tout 1102 pieds. La communication entre l'île et le rivage sera effectuée par des pontons. On élèvera aussi un quai, cette année, entre la rue St. Gabriel et la ruelle St. Dizier. Le quai de l'île doit être achevé le 1<sup>er</sup> Octobre, et celui dont nous venons de parler, le 15 Novembre.

La couverture et la charpente de la vieille église paroissiale ont été enlevées ; le portail est démoli en entier, et l'on en est présentement à abattre les murs des longs-pans et du rond-point. On en laissera, dit-on, jusqu'à une certaine hauteur, pour servir de clôture, jusqu'à ce qu'il ait été fait des arrangements entre la ville et la fabrique, pour l'achat du terrain. Les pierres taillées du portail seront employées à celui de l'église des Récollets, qui va être allongée jusqu'à quelques pieds de l'alignement de la rue. Le site a pris un aspect moins sombre, et le portail de la nouvelle église paroissiale se montre avec plus d'avantage, malgré l'échafaudage resté dans l'intérieur des arcades.

MARIÉ.—A la Baie du Fèbvre, par M. *Leprohon*, Directeur du Petit-Séminaire de Nicolet, J. B. PROULX, Écuyer, M. P., à Dame Veuve MARCOTTE.

DÉCÉDÉS.—A la Nouvelle-Orléans, en Avril dernier, à l'âge de 55 ans, Mr. ALEXIS TRUDEAU, natif de Montréal ;

En cette ville, Lundi dernier, à l'âge de 50 ans, Mr. LOUIS LALANNE, Marchand, ci-devant de Laprairie.

Commissionnés.—PHILIP H. MOORE, Écuyer, Enregistreur à Fréligsburg, pour le Comté de Missiskoui.

MM. ANDRÉ TRUDEAU et DANIEL WEBSTER, Arpenteurs.